
宇部･小野田医療圏地域医療構想調整会議 

（令和３年度第１回本会議）議事概要 

 

【日時】令和３年９月２２日（水） 

【開催方法】書面協議  

【出席者】別添委員名簿のとおり  

【議事内容】 

○ 国の動きを踏まえた地域医療構想の進め方や調整会議の開催方針等につい

て書面で説明を行った。 

○ 医療機器の共同利用計画等について書面で報告を行った。 

 

〇 書面協議結果 

１ 令和３年度地域医療構想調整会議について 

資料１により、医療法の改正をはじめとした国の動きを踏まえた地域医療構

想の進め方や調整会議の開催方針、医療法上の調整会議の位置付け等について

書面で説明を行った。 

（主な意見・質問等） 

  〇 現在の２０２５プランは、「高齢化の進展」への対応を視点に策定され

ており、次期医療計画で新たに加わる「新興感染症対策」の内容が見えて

こなければ、各病院ともプランの再検証は進まないのではないか。 

   ⇒ 次期医療計画では、新型コロナウイルス感染症対応を踏まえつつ、感

染拡大時の短期的な医療需要に機動的に対応することを前提に、「新興

感染症等の感染拡大時における医療」が追加されることから、策定に当

たっては、地域の行政、医療関係者としっかり議論していきたい。 

一方で、地域医療構想に関する国の認識は、「背景となる中長期的な

状況や見通しは変わっていない」としており、基本的な枠組みは維持し

つつ、取組を進めていく。 

 

２ 令和元年度病床機能報告の結果について 

資料２により、各医療機関における病床機能報告結果について書面で説明を

行った。 

（主な意見・質問等） 

特に意見・質問等はなし 



 

       

 

 

３ 令和３年度基金事業について 

資料３により、病床機能再編支援事業及び医療機能分化連携推進事業につい

て書面で説明を行った。 

（主な意見・質問等） 

特に意見・質問等はなし 

 

４ 報告事項について 

報告１から３により、委員等の就・退任及び山口県外来医療計画に基づく医

療機器の共同利用計画並びに小野田赤十字病院の「公的医療機関等２０２５プ

ラン」の一部追記について、書面で報告を行った。 

（主な意見・質問等） 

特に意見・質問等はなし 


